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 巨大倉庫建設について 事業者による２回の説明会議事録の整理  越川 

 

第１回説明会 

令和 5年 3 月 9 日（木） 18 時 30 分開始 ◇場所：早川自治会館(綾瀬市早川 2934－6） 

◇事業者：東急不動産／大原  （称略））大日土木木／田、下坂  加賀、組／石山下西山 CM] 

(コンストラクションマネージメントジヤパン)/島、 トーワ綜合システム／近藤下小澤 ◇

住民側参加者：23 名  

 第２回説明会 

◇日 時 :令和 5 年 4 月 15 日 (木 )10 時 30 分開始 ◇場 所 :早川自治会館(綾瀬市早川 

2934-6) ◇事業者 :東急不動産/大原 (称略）)大 日土木木/田、・坂 ・川口 加賀、組/石

山 。西山 CMJ/島、 トーワ綜合システム/近藤・小澤 ◇住民側参加者 :62 名 

○ :近隣住民 

１，事業者に対する質問と回答 

 

 【説明会の位置づけについて】 

○土日説明会を開いただけで建築を進められても困る。  

  【回答】土日の内容を踏まえて下次回の説明会開催については事業者側で検討させて頂

く。 （トーワ綜合シス テム） 

 

 【トーワ綜合システムの位置づけ】 

○ トーワ綜合システムはいつまでこの計画の窓口をするのか。 

 【回答】建物が竣工するまでである。(トーワ綜合システム) 

 

 ○貴社は管理会社ではない為下運用後の交通問題に責任を持てないのではないかと考える。 

【回答】現在は計画建物の概要が決定したという段階で下テナントは未定である。建物につ

いては東急不動産が保有する為下土日の内容は事業者側で承り下今後決定する管理会社へ共

有する。(トーワ綜合シス テム)  

【回答】住民の皆様からのご意見等については下弊社が責任を持って管理会社決定後 に申 

し伝えさせて頂 く。 (東急不動産)  

 

 【操業時間など】 

〇24 時間稼働するのか。  

【回答】24 時間稼働も踏まえて検討している。 （東急不動産） 

 

〇稼働後の営業時間や作業車両数などが載っていない。 

【回答】現在テナントについては未定となり下決定後下改めてお伝えさせて頂く。 
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 【交通への影響について】 

○東名 IC ができてから北側道路の渋滞が発生しているが下どう受け取っているのか。 

【回答】渋滞を完全に無くすことは出来ないが下土計画によりトラックの流入台数は増え

ることが予想される為下道路上で滞留して渋滞を助長させないよう下計画地内に車両待機

場を広めに設けている。(トーワ綜合システム)  

 

 【住宅への影響下日影など】 

〇家屋調査は事田に行うのか。 

【回答】今回は計画建物が道路から 20m 程離れている。また下掘削がほとんど無い為下家

屋に損傷を与えるリスクは低いと考える。ご要望があれば下検討し対応させて頂く。（施工

者） 

 

〇家屋調査は必要に応じてとの記戯があるが下誰が判断するのか。 また下振動の範囲は

どの程度か。  

【回答】施工側で判断し下必要に応じて対応する。明確な振動の範囲は測定できないが下

影響があると判断した場所へ声掛けさせて頂き下家屋調査を実施する場合は着工田に対応

する。 （施工者） 

 

○うちは日影の影湾を受けるが下これは良いのか。  

【回答】土計画は綾瀬市の要綱下建築基準法に基づいて計画している。 日影については

ご理解頂きたい。 (トーワ綜合システム） 

 

○田回の説明会時で建設反対の意見を述べた。計画変更も一切無いが下日影などの影響に

ついて住民の理解が得られたと捉えているのか。 

 【回答】理解を得られたとは思ってはいない。  

建設反対等の意見については引き続き要望 として承る。(トーワ綜合システム) 

 

  〇ｊ:COM に加入しているが下電波障害は大丈夫か。 

【回答】電波障害については専門業者にて事田調査を行っている。 （東急不動産） 

ケーブルテレビは基土的に電波障害の影響は無い。 （トーワ綜合システム） 

 

 〇北側を工事の車両動線としているが下スマートインターができてから渋滞事情が懸念さ

れている為下 西側を使用しないのか。また下近隣の物流センターが高さ 30m 未満の中下土

計画はかなり大きい建 築物となっている。事業規模はどれくらいなのか。 

 【回答】まだ契約中の為下未定である。設計については表記の通りである。  （東急不動産） 

 

○2階建ての事務所を家の田ではなく下もっと北側へ移設して欲しい。 

 【回答】工事の関係上下資料記載の場所とさせて頂いているが下少しでも北側へ移せるよ
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う調整する。 （施工者） 

 

○現在の工事でも振動による迷惑を受けている。渋滞を回避する為の迂回路として住宅側

の道路を使用されるのではないかと考える。 

 【回答】運用後の使用道路についてのご要望はテナント決定後に申し伝える。  （トーワ綜

合システム） 

 

○計画地北側にある会社で網密機械を取り扱っており下工事の振動で仕事に支障が出ると

困る。  

【回答】振動で一番大きい影響が出るのは杭工事となるが下周辺へ配慮し作業させて頂く。 

現在の工事で実際に影響が出ているか確認したい。 （施工者） 

 

○住宅地で近くに学校もあるのに何故この木地を選定したか伺いたい。  

【回答】北側の工業地域に隣接していること下スマートインターからのアクセスなど下事

業者として総合的に 判断した結果となる。運用後の雇用対策なども含めて綾瀬市と計画に

ついて調整を行っている。 （トーワ綜合システム） 

 

 【説明会の案内範囲について】 

○資料配布の範囲が狭いのではないか。 

【回答】資料の配布範囲については下綾瀬市の要綱に基づき決めている。今回は要綱の範囲

外の一部にも資料を配布させて頂いている。 （トーワ綜合システム） 

 

〇  ご近隣の皆様へ」と記載がある資料はどの範囲に対して向けられているものか。早川

城山に住んでいるが下今日の説明会まで内容を全く知らなかった。早川城山に住んでいるの

にご近隣ではないということか。  

また下ソーラーパネルを付けている家も多く下景観や日当りが良い点から家を買っている

人もいるのに下住環境が悪くなる内容の説明されても納得できない。  

【回答】様々な意見があることについては理解し下真摯に受け止めている。 

周知配布については綾瀬市と協議しているが下事業者の判断で範囲を決定したのは事実

である。 事業として出来る出来ないはあるが下今後も丁寧に対応していきたいと考えてい

る。  

また下日影 については下周りに建物が何も無いと仮定 し下冬至日に地盤面に落ちる日影

を朝 8 時から 30 分ごとに記載 している。住んでいる場所 によつて影響は様々だが下土計

画は日影規制を遵守している為ご理解頂きたい。(トーワ綜合システム) 第２回議事録。 

 

 【資産価値の減少について】 

○土計画により所有地の資産価値は坂がる。建設後は老若男女問わず下安全で健康的な生

活が送れるのか。 
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 【回答】一般的に隣接の建築物の影響で不動産価値が坂がることは少ない。経済状況等下

複合的な要因が無いと資産価値低坂の根拠にはならない。(トーワ綜合システム) 

 ○マンシ∃ンで各方角に面 した部屋を比べた場合下家賃変動はあるのか。 

 【回答】家賃に関 しては変動する場合がある。(東急不動産)  

 

○今回のケースでも日影の影響で所有不動産の資産価値が坂がって しまうのではないか。 

【回答】路線価で資産価値は変動するケースが多い為下日照だけで資産価値が変動するとは

言い切れない。(CMJ) 

 

 【綾瀬市との関係について】 

〇都市計画で計画地が工業地域に変更されたのは理解したが下いつ誰がどのような手続き

で変更したかを教えて欲しい。 

 【回答】参考資料 として土日お渡しした都市計画説明会の資料に記載がある通りである。

(トーワ綜合システ ム)  

 

 〇土日市役所の職員は参加しているのか。  

【回答】土日の説明会には参加していない。 綾瀬市の関係部署へ事田に説明会等の相談

は行っている。 （トーワ綜合システム） 

 

○綾瀬市は土計画を認めているということか。  

【回答】綾瀬市の地区計画の条例では下この木地に関して住宅は建てられず下工場 ・倉庫

に限定されている。 (CM]) 

 

 ○綾瀬市の職員が来ていると思っていた為下土日の説明会の位置付けが分からない。 

 【回答】土日の説明会は下綾瀬市開発行為に関する指導要綱に基づき下開催しているもの

である。 （トーワ綜 合システム） 

 

  ○土日の説明会の内容を市役所へ報告するのか。  

【回答】説明報告として綾瀬市へ報告する義務がある。 （トーワ綜合システム） 

 

○計画に反対している住民を把握する為下綾瀬市へアンケート調査を実施するよう伝え

て欲しい。 我々は税金を払って木地を購入している為下綾瀬市が実施するべきである。 

【回答】綾瀬市の職員ではない為下事業者側ではできないが下内容は綾瀬市へ申し伝える。 

（トーワ綜合シス テム） 

 

 ○綾瀬市の担当は都市計画課か。 

 【回答】近隣説明に関してやり取りしているのは下都市計画課となる。  （トーワ綜合シ

ステム） 
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 【景観について】 

○景観条例の基土方針 に富士山な ど眺望についての記載があるが下建築物の高さは景観

条例を違反 して いるのではないか。  

【回答】景観条例 にも配慮し下地区計画に基づいて計画をしている。(CMJ)  

○早川城山は住環境が良いと聞き下家を購入した。今後の住環境の変化が不安である。綾

瀬市から建設許可は出たのか。  

【回答】手続きを進めている最中で下建築許可は坂りていない。(トーワ綜合システム)  

○綾瀬市主催の都市計画説明会はコロナ過で参加できなかったのだが下綾瀬市から住環境

への配慮方針について下決定後の詳細について説明がされていない。 

 【回答】住環境への配慮方針について下周知が無かったことに関しては下綾瀬市へ報告

する。(トーワ綜合シ ステム)  

○次回説明会を開催する際は綾瀬市の職員も参加して欲しい。 

【回答】今回の意見も綾瀬市へ伝えるが下出席の約束は出来ない。(トーワ綜合システム)  

 

○綾瀬市の意向に基づいているなら下綾瀬市の職員の説明会出席を求める。参加できない

場合は理由を確認して欲しい。  

【回答】綾瀬市へ伝える。(トーワ綜合システム)  

 

○綾瀬市が認めているなら下建設後も近隣住民のメリットに繋がる計画にして欲しい。 

【回答】今後も弊社が窓口となる為下要望や意見等があれば連絡を頂きたい。(トーワ綜

合システム)  

 

 

２，事業者に対する要望と回答 

○工事ありきの話をしているが下計画中止を要望する。  

【回答】ご要望として承る。 （トーワ綜合システム） 

 

○工事中下道路の分岐点にもガードマンを配置するなどして対応して欲しい。 

 【回答】ご要望として承る。 （トーワ綜合システム） 

 

 【説明会の開催について】 

○いろいろな計画を見てきたが下この計画は納得ができない。 説明会の次回開催を検討

して頂きたい。  

【回答】綾瀬市の要綱上の説明会としてはこれで終了とさせて頂くが下ご要望内容を踏ま

えて下再度の説明会開催について事業者側で検討させて頂く。 （トーワ綜合システム）  

 

○半年程田に綾瀬市主催の説明会があったが下周知範囲が狭かった為下意見が集まらなか
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った。 今回の計画では周知範囲を広げ下木日で説明会を開催して欲しい。 

 【回答】周知範囲下木日での説明会開催については事業者側で検討させて頂く。  （トー

ワ綜合システム）  

 

○事業主の東急不動産は土日の意見を土社へ報告して頂きたい。 

【回答】持ち帰らせて頂く。 （東急不動産） 

 

○大規模の計画のうえ下事業者も大手であるなら下会場やプロジェクターな どの設備を含

め下説明会に 関してもう少し住民に寄り添って検討して欲しい。 また下田回の説明会以降

に事業者側で行った土計画の会議議事録(氏名下役職下会議の所要時間が記載された議事録)

を共有してほしい。土計画の会議はどの程度の時間行ったのか。 

 【回答】議事録の共有は出来かねる。部長を含めた上席が出席している定例会は各週 2 時

間程度開催している。 (東急不動産)  

 

○物流倉庫が出来ることを知ったのは最近だ。今回の回答書はほば 0 回答 と言っても過

言ではない。中身の無い回答は止めて欲しい。 市街化調整区域だった場所が工業地域 にな

る時に住民運動が起こらなかったのがいけなかつた。  

まだ建築許可が坂りていないと思うが下今後どうするつもりなのか真面目に考えて下真面

目に回答して欲 しい。同じような中身の無い回答する説明会では何回やっても意味が無い。 

今後の対象範囲はどうなるのか下次の説明会はいつ行うのか下どのような回答をするのか教

えて欲しい。 

 【回答】土日の内容をしっかりと精査して回答しなければならないと考える為下説明会

の次回開催については事業者側で検討する。また下今後の周知範囲については下綾瀬市とも

協議させて頂く。(トーワ綜合 システム) 

 

 ○住民側は誰と協議するのか。  

【回答】代表の方と事田打ち合わせをすることについてはやぶさかではない。(トーワ綜合

システム)  

 

〇協議しなくても早川城山の住宅全域に案内をポスティング して頂ければ問題無い。 

【回答】検討する。(トーワ綜合システム) 

【回答】場所等スペースの問題もある為下田向きには検討するが約束は出来ない。 一度

会社に持ち帰る。(東急不動産)  

 

 ○次回の回答書は数字を出 して下しっかりと回答頂けるということで良いか。 

 【回答】出来るだけ詳細な回答が出来るように協議する。(トーワ綜合システム)  

 

○説明会が始まる際に名田と住所を書いた。今日の出席者には次回の案内を送ると約束 
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して欲しい。 

 【回答】承知した。(トーワ綜合システム)  

 

○次回の説明会の案内を配布する田までに下周知範囲についての回答を土日の出席者へ連

絡が欲 しい。  

【回答】承知した。(トーワ綜合システム) 

 

〇着工されることが田提の話となるが下建築中と建設後の住環境への影響が不明な為下第

三者機 関による 騒音・振動 。日照・交通量・排気ガス・粉塵」についての測定を要求す

る。測定時期については下現時点下1杭 工事期間中の三ケ月毎下1運営開始後の四半期毎の

測定を指定する。差分があつた際は補償下改善を要求する。 

騒音測定については下神奈川県生活環境の保全等に関する条例に基づき下測定を実施するこ

とを要求する。  

【回答】アセス関係の調査については下持ち帰り検討する。(トーワ綜合システム)  

 

 

３，市に対する疑問下質問（事業者は答えられず） 

 

 

４，市に対する意見下要望（事業者は答えられず） 

○綾瀬市はこの開発で環境保全を掲げているが下騒音が発生している為下全く守られてい

ないことになる。 

 

○綾瀬市は何で出席していないのか。事業者が綾瀬市に説明会へ出て説明 して欲しいと

お願いするべきではないか。 

【回答】田回の説明会後下意見があった旨は綾瀬市と話をしている。土事業計画について

は下あくまでも民間企業が行う計画である為下綾瀬市は介入しない。 次回綾瀬市が説明会 

に出席するかの明言は出来ないが下再度話が挙がってる旨は綾瀬市へ共有する。 (トーワ綜

合システム)  


